

Arrolladoramente Bush gana las elecciones E.U.

Washington, Nov. 8 (UPI). El republicano George Bush llegó hoy a la cima de su carrera política al convertirse en el cuadragésimo primer presidente de Estados Unidos con una abrumadora ventaja sobre su rival demócrata Michael Dukakis.

Bush, empresario petrolero, ex-embaajador y ex-director de la CIA, inició su camino hacia la Casa Blanca hace casi una década, cuando tuvo como rival al propio Ronald Reagan en las elecciones primarias

republicanas. Posteriormente, aceptó ser compañero de fórmula de Reagan y en 1980 asumió el cargo de vicepresidente.

Ahora, luego de más de dos décadas de servicio público, Bush, de 64 años de edad, es el primer vicepresidente en ganar la Presidencia desde Martin Van Buren en 1836. Los conservadores criticaron a Reagan por designar a un republicano moderado

—Pasa a la página 33—

Un esperanzado Dukakis emite su voto en Boston

Boston, Nov. 8 (UPI). Aún con esperanzas de lograr una victoria "viniendo de atrás", el demócrata Michael Dukakis concluyó hoy su campaña presidencial al depositar su voto.

Pero al llegar a su ciudad natal de Boston, después de un maratón final de 48 horas en que visitó

11 estados, el gobernador de Massachusetts estaba preparado para lo peor.

Al llegar a Boston, entre los gritos de saludo de unos 300 simpatizantes que lo esperaron en el aeropuerto, Dukakis dijo: "Es maravilloso estar de vuelta en casa".

Anticipan que demócratas seguirán control Cámaras

Washington, Nov. 8 (UPI). Con las elecciones ya en marcha, se creía hoy que los demócratas, en cuyas filas hay muchos veteranos bien afirmados, mantendrán el control en ambas cámaras del Congreso.

En los comicios se pu-

sieron en juego 33 escaños en el Senado —18 demócratas y 15 republicanos— y los 435 asientos de la Cámara de Representantes. No se esperaba ninguna alteración importante en la estructura de las cámaras,

—Pasa a la página 64—

Pdte. Reagan siguió el recuento de los votos

Washington, Nov. 8 (AP). El presidente Ronald Reagan respaldó a "George Bush" y siguió hoy atentamente el recuento de votos de la lucha electoral entre el Vicepresidente y el gobernador demócrata Michael Dukakis, dijo hoy el secretario personal

del mandatario.

El Presidente y su esposa Nancy Reagan pasarán la tarde en la Casa Blanca, donde cenarán y seguirán los resultados de los comicios. La primera pareja invitó al hermano de Nancy, Richard Davis, su familia y

—Pasa a la página 44—



MUY OPTIMISTA. Houston, Texas, E.U., Nov. 8 (AP-Cablefoto) El vicepresidente George Bush, luce muy optimista y de buen humor, al hablar por teléfono esta tarde. El sigue las incidencias eleccionarias desde el Centro de Convenciones de esta ciudad.

George Bush vota en su Estado adoptivo, Texas

Houston, Texas, E.U., Nov. 8 (AP). El candidato presidencial republicano George Bush votó hoy en su estado adoptivo de Texas, donde concluyó su campaña afirmando que la elección era un referéndum sobre la "filosofía, un estilo de vida" que proponía él y la propuesta del candidato demócrata Michael Dukakis.

El Vicepresidente y su esposa votaron en un comicio instalado en un sa-

lón de conferencia de hotel. Luego visitaron un comité republicano para hablar con un grupo de voluntarios de campaña.

Bush, al salir de la cabina de votación, dijo respondiendo a una pregunta: "siempre me siento nervioso cuando voto", y declinó formular pronósticos sobre el resultado.

Bush dijo a los reporteros que le alegraba mucho que hubiera concluido la campaña.

Reagan descansa tras esfuerzo pre-electoral

Washington, Nov. 8 (DPA). El presidente norteamericano Ronald Reagan inició hoy en Washington un breve periodo de descanso para recuperarse del ajeteo pre-electoral de las últimas semanas, donde estuvo haciendo campaña en favor del candidato republicano y actual vicepresidente, George Bush.

Luego de varios discursos en su estado natal, California, Reagan,

de 77 años, quien ya votó por carta a fines de octubre, retornó esta madrugada a Washington y se acostó a dormir, según dijo un vocero.

En las últimas semanas el presidente saliente cubrió en avión unos 40,000 kilómetros hablando en actos electorales en 16 estados. Para esta noche, Reagan y su esposa Nancy ofrecerán en la Casa Blanca una recepción.

—Pasa a la página 64—

Bush seguiría táctica de Reagan para C.A.

Ciudad de México, Nov. 8 (DPA). George Bush, candidato favorito en las elecciones presidenciales estadounidenses de hoy, declaró al diario mexicano Excelsior que impulsará las soluciones diplomáticas para los problemas regionales.

Sin embargo, admitió que si gana en los comicios su política hacia América

Central seguirá la misma estrategia de la Administración Reagan. Precisó que los objetivos de su gobierno en la región serían "la autodeterminación democrática, el desarrollo económico y social, el respeto a los derechos humanos, el impulso a las soluciones de diferencias por la vía diplomática, y la

—Pasa a la página 27—



REPUBLICANO. Fort Wayne, Indiana, E.U., Nov. 8 (AP-cablefoto). El candidato republicano a la vicepresidencia de los Estados Unidos, Dan Quayle, es rodeado por periodistas y simpatizantes, al llegar para depositar su voto. Dijo estar optimista y pidió confianza a todos para un buen resultado.

Expectación en la Bolsa por resultado elecciones

Nueva York, Nov. 8 (AP). Los precios subieron levemente en transacciones escasas, al tiempo que muchos inversionistas permanecían entre bastidores hasta que se determine resultado de las elecciones presidenciales de hoy, según expertos.

Los analistas dijeron que el mercado abrió en alza con un impulso en-

tusiasta, al tiempo que Wall Street anticipaba la victoria del candidato

—Pasa a la página 64—



OBSEQUIO A REAGAN. Long Beach, California, E.U., Nov. 8 (AP-Cablefoto). El senador republicano Robert Dornan, izquierda y el gobernador, George Deukmejian, entregan al pre-

sidente Ronald Reagan una réplica del famoso barco "Queen Mary". El obsequio le fue entregado ayer a Reagan en la fase final de la campaña electoral presidencial.